

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES.

M. l'abbé I. Macaire est nommé curé à Saint Malo.

— M. l'abbé F.-J Després est nommé curé à Saint-Georges de Chateauguay.

— M. l'abbé A. Pouliot doit retourner dans son ancien diocèse, à Chicoutimi.

— M. l'abbé F.-X. Leroux, de l'archevêché, économiste, desservira Saint-Adélarde.

— M. l'abbé J.-L. Bazin est nommé vicaire à Saint-Jean-Baptiste.

— M. l'abbé Albert Baribault, qui sera ordonné le 21 juillet, est nommé professeur au Petit-Séminaire.

— MM. les abbés L. Brodeur, E. Tétrault, P. Decelles, nouveaux prêtres, recevront leur nomination à leur arrivée.

— M. l'abbé Léonide Primeau, nouveau prêtre, ira étudier au Collège Canadien à Rome.

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque est revenu de Montréal le 10 courant, mercredi, avec Mgr Dugas, P. A., V. G. et M. l'abbé J. Prud'homme, chancelier. La santé de Sa Grandeur est telle qu'il a pu chanter une messe pontificale, deux dimanches, le 30 juin à Saint-Pie, et le 7 juillet, à Boucherville, ordonner deux prêtres et deux diacres à Saint-Pie, trois prêtres et un diacre à Boucherville, et même faire le sermon en répondant à une adresse, sans éprouver une fatigue notable.

Ce doit être la fin de la *chanson de la maigreur* ou du *glas funèbre*, que Sa Grandeur entend depuis qu'il a été malade.

— Le 16 juin S. G. Mgr l'Archevêque a fait la visite pastorale de la paroisse de Lorette et y a confirmé 55 enfants. Les élèves du couvent, dirigé par les Rdes Sœurs Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe, ont donné une jolie séance à cette occasion.

— Le 17 juin, les élèves de l'école paroissiale ruthène de Winnipeg, dirigée par les Rdes Sœurs Servantes de Marie, ont offert une séance de remerciements à S. G. Mgr l'Archevêque pour la magnifique école nouvelle qu'il leur a fait construire au coût de \$22 000. C'était le couronnement de la première année dans cette nouvelle école.

— Le 23 juin on a célébré solennellement à Saint-Sauveur de Québec les noces d'or de la société Saint-Jean-Baptiste de la paroisse et érigé un monument à son fondateur, le R. P. Durocher, O. M. I., premier curé. Le monument a été dévoilé par S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface, qui a prononcé un éloquent discours exaltant les vertus du héros du jour et mettant en vive lumière le rôle du prêtre dans l'église, dans la famille, dans la paroisse et dans la société.